



„Roggwiler“ Ausgabe Juni 2023

Parteiversammlung

Liebe Roggwilerinnen und Roggwiler

Parteipräsident Kurt Schönenberger konnte 20 Teilnehmerinnen und Teilnehmer an unserer Versammlung begrüßen.

Im Zentrum der Diskussionen stand dieses Mal insbesondere die Entwicklung des Areals Bären Roggwil. Wir haben zur Kenntnis genommen, dass die Überbauung dort beginnt, dass aber die beiden historischen Gebäude Restaurant und Bärenscheune aktuell nicht entwickelt werden. Grund für uns, hier nachzufragen.

Wir haben den Eigentümer, Herrn Walter Jud eingeladen, uns an der Versammlung zu erläutern, wie es da weitergeht. Er konnte nicht persönlich teilnehmen, liess uns aber schriftlich wissen, dass er im August dieses Jahres mit dem Bau der drei neuen Mehrfamilienhäuser beginnen will. Diese sollen im Herbst 2024 bezugsbereit sein.

Weniger präzise äusserte sich Herr Jud zum Thema „Restaurant Bären“. Er teilte uns mit, er suche einen Pächter, verwies aber auch auf die schwierige Situation am Kapitalmarkt. Wörtlich liess er uns wissen, „es brauche viel Geduld, dieses Ziel Eröffnung Bären zu erreichen“. Wir hoffen und wünschen uns, dass der Bären als Restaurant bald wieder für unser Dorf zur Verfügung. Die Versammlung war auch interessiert zu erfahren, wie die Behörden darüber denken und was von dieser Seite geplant ist.

Zu Diskussionen Anlass gab weiter die Abfallentsorgung. Seit dem 1. Mai können in Roggwil Verpackungen, Flaschen, Folien, Kunststoffe ganz allgemein in so genannten „Bring Plastic Back“ Säcken der Wiederverwertung zugeführt werden. Ein wegweisendes Projekt, dass im Grundsatz auf Wohlwollen und Zustimmung stiess. Was hingegen hinterfragt wurde war die Preispolitik. Es sollte nicht so sein, dass die Entsorgung in einem normalen Kehrichtsack günstiger kommt als die Trennung. Diesbezüglich werden wir bei der Gemeinde vorstellig werden.

Im Anschluss an den offiziellen Teil genossen wir das gesellige Beisammensein bei einer feinen Pizza aus der Pizzeria Roggu.

Freundliche Grüsse
SP Roggwil